

Herbstanlass des PV Sankt Gallen – 20.09.2023

Bei sommerlichem Wetter fanden sich 35 Kollegen und Kolleginnen im „Hafenbuffet“ in Rorschach zum diesjährigen Herbstanlass statt. Wie schon im vergangenen Jahr sollte er einfach dem gemütlichen Beisammensein und der Kameradschaft über die ehemaligen Berufskategorien hinaus dienen.

Der Präsident ad interim Hans Heule begrüßte die Anwesenden mit launischen Worten und führte aus, dass wir auch diesmal einen Lottomatch durchführen würden, bei dem es tolle Preise zu gewinnen gebe. Seiner angegriffenen Stimme wegen übergab der dessen Leitung Urs Wenger, der per 01. November in den Ruhestand treten wird und – auch das wurde bekannt gegeben – sich bereit erklärt hatte, ab Hauptversammlung 2024 das Präsidium der Sektion zu übernehmen. Herzlichen Dank dafür! Mit seiner charmanten, gewinnenden Art stellte er sich der Sektion kurz vor.

Vier Runden Lotto wurden gespielt und die Preise fanden ihre Abnehmer. Unterbrochen wurde das frohe Spiel bei herrlicher Aussicht auf den Bodensee durch Kaffee und exquisiten Kuchen und interessante Gespräche an den Tischen.



Spannendes Spiel bei herrlicher Sicht über den See, hinüber an die deutsche Riviera

Kein Wunder, verstrich die Zeit wie im Fluge und bald wieder einmal hiess es die Heimfahrt anzutreten.

Roland Schwager



Unser designierter Präsident, Urs Wenger, leitet konzentriert das Spiel